



COORDONNER ET AGIR ENSEMBLE EN SANTÉ SEXUELLE



Evolution des COREVIH

François Dabis

23 mai 2023

Contexte

- Une mandature initiale 2017/2021
- En même temps ...
 - ✓ Crise COVID
 - ✓ Auto-saisine des COREVIH :
 - Rapport « Avenir des COREVIH »
 - Rapport « Mission RH »
 - Synthèse des deux rapports envoyée au ministère en septembre 2021
 - ✓ Action n°10 de la SNSS : saisine de l'IGAS sur l'organisation territoriale de l'offre en santé sexuelle
- Deux instructions successives de report de la DGS, jusqu'en juillet 2023

Où en est-on?

Ce que l'on sait

- Rapport de l'IGAS remis au ministère fin mars 2023 (non publié et à diffusions très restreinte à ce jour)
- Présentation des grandes lignes de la réforme par la DGS aux référents santé sexuelle et directeurs de santé publique des ARS en avril → hypothèse évoquée : publication des nouveaux textes mi-juillet 2023
- Des informations « off » qui circulent
- Des acteurs (COREVIH, AIDES, CNS, ANRS...) qui se mobilisent pour demander de la concertation à la DGS
- La DGS va prochainement communiquer sur un probable nouveau report des mandats, de façon à consulter les parties prenantes
- Maintien d'une instance de coordination régionale
- Elargissement des missions à de nouvelles dimensions de la santé sexuelle
- Un principe de démocratie sanitaire à adapter à ces nouveaux enjeux
- Une évolution nécessaire (recommandée par l'IGAS ?) de la mission « épidémiologie » des COREVIH
- Respect des personnels en place

Et pour notre COREVIH?

Proposition d'une concertation régionale :

- Entre mi-juin et fin septembre 2023
- Format en cours de réflexion
- Elargissement à d'autres acteurs que ceux initialement mobilisés dans les COREVIH (RPNA, conseil régional, centres de santé sexuelle, etc...)
- Recueil des besoins des acteurs en matière de coordination (ressources ? groupes de travail ? thématiques ? données épidémiologiques ?...)
- Avec les résultats, définition et rédaction d'un avant projet régional
- Ajustement du projet avec les directives ministérielles, à discuter avec l'ARS

Qu'en pensez-vous?

Merci de votre attention ©